



Eupen, den 2. Mai 2024

Sehr geehrter Kunde,

beinahe drei Jahre ist es nun her, als im Juli 2021 eine Flutkatastrophe gigantischen Ausmaßes auch über den östlichen Landesteil Belgiens hereinbrach.

Das Hochwasser traf unser Traditionsunternehmen sehr hart und annähernd der gesamte Betrieb mitsamt seinen Produktionsstätten wurde lahmgelegt. Der Geschäftsleitung blieb daraufhin nichts anderes übrig, als sich auf „höhere Gewalt“ zu berufen und die Geschäftstätigkeit bis auf Weiteres einzustellen.

Für den Inhaber unseres Unternehmens, Herrn Ritter Alfred Bourseaux, welcher im Laufe seiner über 70 jährigen Amtszeit an der Spitze des Unternehmens einige große Krisen überwunden hat, stand unmittelbar nach dieser Jahrhundertflut fest, dass wir auch diese Katastrophe mit ihren verheerenden Zerstörungen meistern und den Wiederaufbau schaffen würden. Wenn auch diese Krise die bei weitem existenziellste in der Geschichte des Unternehmens seit Gründung in 1908 darstellte.

Auch die Geschäftsleitung zögerte keinen Augenblick, den Wiederaufbau unmittelbar nach der Katastrophe anzugehen um die Geschäftstätigkeit schnellstmöglich wieder aufnehmen zu können.

Auch die gesamte Belegschaft glaubte fest daran. Seit jeher besteht eine tiefe Verbundenheit zwischen den Mitarbeitern*innen und ihrem Unternehmen, was natürlich dazu führte, dass die Mitarbeiter*innen gerne mit tatkräftigem und mutigem Einsatz den Wiederaufbau angingen, obwohl ersichtlich war, dass es ein steiniger Weg sein würde.

In den ersten Wochen nach der Überflutung galt es, mit einer solidarischen Kraftanstrengung Berge von Schlamm, Schutt und Unrat wegzuräumen.

In den folgenden Monaten zeigten sich erste Fortschritte bei der Wiederherstellung einiger Anlagen; so konnten wir nach und nach wieder die ersten Produkte aus unserem Portfolio herstellen und an unsere Kundschaft liefern.

2022 war ein eher unruhiges, von Höhen und Tiefen geprägtes Jahr, welches uns jeglichen Einsatz und Anstrengung abverlangte. Erfolge und Rückschläge waren unsere ständigen Wegbegleiter beim Wiederaufbau. Inflation, Versorgungsengpässe, gestörte Lieferketten und ein Krieg auf europäischem Boden warfen allerdings dunkle Schatten auf unsere Bemühungen.

Dann brachte uns das vergangene Jahr 2023 letztlich die Wende zum Guten. Mehr und mehr Produktionsanlagen konnten wiederhergestellt und in Betrieb genommen werden und einige neue Anlagen kamen hinzu. Weitere werden folgen. Nahezu alle Mitarbeiter*innen sind diesen schweren Weg mitgegangen. Darauf sind wir sehr stolz und dafür danken wir.

Die gesunde finanzielle Lage der Kabelwerk EUPEN AG, die es uns erlaubte, die hohen Investitionen für den Wiederaufbau zu schultern, hat sich im letzten Jahr ebenfalls weiter stabilisiert.



Wie erwartet, blieben auch Rückschläge und Misserfolge leider nicht aus. Es war eine Wiederaufbauphase mit unter anderem vielen Modifikationen innerhalb des Maschinenparks, welche dazu führten, dass etliche Produktionsprozesse im Unternehmen neu definiert werden mussten. Dies führte bedauerlicherweise ab und an zu Fertigungsverzögerungen, in einigen Fällen leider auch zu Lasten unserer Kunden. Dafür können wir uns nur entschuldigen.

Heute, im April 2024 jedoch, können wir mit Gewissheit sagen: wir haben den Turnaround nach der Flutkatastrophe endgültig geschafft!

Unser Produktportfolio entspricht, bis auf ganz wenige Ausnahmen, wieder dem aus der Zeit vor der Katastrophe. Die letzten Lückenschlüsse erfolgen voraussichtlich bis Jahresende 2024.

Ebenso durften wir in der Zeit des Wiederaufbaus auf unsere treue Kundschaft setzen, die uns ein immenses Vertrauen entgegengebracht hat. Dafür möchten wir uns herzlich bedanken. Dies ist nicht selbstverständlich – umso mehr wissen wir diese Haltung zu schätzen und versichern Ihnen, dass unser unermüdlicher Einsatz nicht nachlassen wird.

Seit knapp einem Jahr sind wir wieder in der erfreulichen Lage, vermehrt neue Mitarbeiter*innen einzustellen, um für die Herausforderungen der Zukunft gewappnet zu sein.

Wenn es darum geht, den Blick nach vorne zu richten, sind wir überzeugt, dass unsere lokalen Tugenden auch in den kommenden Jahren unsere globale Stärke sein werden. Die traditionell mit dem Slogan „Made in EUPEN“ verknüpften Werte wie Qualität, Sicherheit, Seriosität, Loyalität und Zuverlässigkeit werden weiterhin die Basis für unseren weltweiten Erfolg darstellen.

Wir hoffen, Sie hierbei als starken Partner an unserer Seite zu wissen.

Das nachfolgende Video gibt Ihnen einen guten Einblick in die Zeit vor und unmittelbar nach der Flutkatastrophe. Ebenso können Sie sich ein Bild von unserem Wiederaufbau machen. Besonders das neueste Bildmaterial ist dabei ein großer Ansporn für uns, zuversichtlich nach vorne zu blicken.

Herzliche Grüße,

Mike Goblet
Kaufmännischer Direktor